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DIRETORIA DO SINDIOFICIAIS SE REUNE COM O 

PRESIDENTE DO TJES  

  

No ultimo dia 26 de julho a Diretoria do SINDIOFICIAIS se 

reuniu com o Desembargador Fábio Clem de Oliveira em seu 

gabinete para tratar acerca do Concurso Público para nomeação de 

novos Oficiais de Justiça e pautas financeiras históricas dos Oficiais 

de Justiça. 

Na reunião, o SINDIOFICIAIS relatou a preocupação quanto à 

carência de oficiais de justiça, notadamente no interior do Estado, 

destacando a importância do concurso público e enfatizou a 



 

 

necessidade de um curso de Formação para os novos oficiais, se 

colocando a disposição para auxiliar.  

Em relação ao concurso, o Desembargador declarou que a 

homologação deverá ocorrer no inicio de agosto sendo que há 

previsão de que as nomeações ocorram no máximo até outubro.  

O Presidente demonstrou interesse na realização de um curso 

de formação para os novos Oficiais de Justiça e agradeceu a 

disposição do sindicato para auxiliar nos tramites deste.  

Questionado sobre possíveis novas nomeações, além das 20 

(vinte) vagas de oficiais de justiça previstas inicialmente no edital de 

concurso, o Presidente, apesar de reconhecer a carência de 

servidores, não se comprometeu com nomeações do cadastro de 

reserva em 2024, alegando que possivelmente o orçamento do ano 

que vem não comportará novas nomeações.  

O SINDIOFICIAIS abordou também nossas demandas 

históricas referentes ao risco de vida e reposição das perdas 

inflacionárias sobre o vencimento e das promoções a serem 

implementadas.  

Novamente, o Desembargador Presidente enfatizou a questão 

orçamentária acrescentando que neste ano houve queda de 

arrecadação real do Estado, sendo que, na medida do possível, tem 

implementado as promoções (2018 e 2019) e concedido os 

reajustes, entretanto, não há como se comprometer com novos 

pleitos financeiros mantido o cenário atual de arrecadação do 

Estado. 

Sob este prisma, o SINDIOFICIAIS reiterou a análise de um 

estudo técnico elaborado pelo sindicato desde 2022 e já 

encaminhado à Secretaria de orçamento do Tribunal acerca da 

viabilidade da concessão da majoração do risco de vida que atende 

à diretriz da atual presidência de respeito ao equilíbrio fiscal e 

margem orçamentária. 



 

 

 

 

 FILIEM-SE NO SINDIOFICIAIS.  

Um sindicato só para você. Cada conquista também é sua.  

 

  

   Vitória, 30 de julho de 2023. 

 

A DIRETORIA 

 


